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市議会選挙連続 3期トップ当選 

  

 2月 25日(日)町田市においては、市長・市

議選が執行されました。市長選には 3名が立

候補しましたが、現職の石阪丈一氏が圧勝

し、4期目当選を果たしました。 

 
市議選は 44名が立候補し、定数 36名の当

選者が決定しました。吉田つとむは 8354 票

を獲得して、今回で連続 3期トップ当選を果

たしました。なお、当選回数は連続 7期目と

なりました。＊ただし、議員在職期間は、下

記の理由で通算 22年目を迎えます。 

ちなみに、吉田つとむはこれまで連続 8回

の市議選に立候補しており、当初は落選（定

数 40名で次点 41 位）、1期目(33 位)、2 期目

（29 位）、3 期目(6 位)、4 期目(5 位)、 5

期目(1 位)、6 期目(1 位)、今回の 7 期目(1

位)という戦績です。その間の 4 期目は 1 年

で辞職し、都議会補選に立候補し惜敗、さら

に都議会本選に落選しました。その都議本選

の立候補をめぐって所属する自民党を事前

に排除され、今日までの選挙において、完全

無所属の候補者、当選議員となっています。 
  

3月 8日まで議長在職任期 
 

地方自治体の通常の選挙を含めて、一般の

公職選挙においてはその任期満了前に選挙

を行い、切れ間が無い体制です。ただし、（吉

田のブログ 2018.2.14日掲載）読売新聞の選

挙取材担当のように、そのことを理解できな

い無知な記者も存在しており、その選挙運

動、終了後の任期中は議長職務を欠かさずに

果たしたことも記事にしてきました。 

最も特徴的なものでは、2018.02.19東京都

市議会議長会（会長：田中久和 調布市議会

議長）に公務出席（府中市で開催）し、役分

として、表記の会議で冒頭あいさつしたこと

です。町田市議会議長はこの副会長の重責で

すので、万難を排して会議の終了まで出席し

ました。田中会長をはじめ、全議長の皆さん

に喜んでいただきました。その会議開催前日

に市議会議員投票が行われ、再選された西野

正人：日野市議会議長も出席され、私以上に

会場で大きな拍手がわきました。 

 
その会議のほか、市内で出席要請があった

行事に出席し、それらの関係者から大いに喜

ばれました。さらに、選挙の翌日からも、市

外での組合議会の会議出席等が続きました。 

★ 政党無所属・市議会は保守連合 市議会議長として活動(3月 8日まで)      
URL http://j-expert.jp/  動画 http://jp.youtube.com/yoshidaben  

編集者 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（自宅） 
メール送信 

http://j-expert.jp/
http://jp.youtube.com/yoshidaben
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町田市議会議員 ２期連続トップ当選 

吉田つとむ 
取材・記事作成・総合編集 

 
左上はブログ 

右上は新規の 

ビジュアルサイト 
 

インターン生募集中 
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研修レポート②田口幸典 
  

活動報告第 2弾です。本日は町田市役所に

お邪魔しました。まず、市議会の事務局員の

方々に挨拶を行い、人生初の名刺交換を行い

ました。名刺交換は今まで経験した事がな

く、どのような作法があるか全然知りません

でした。見よう見まねではありますが、中々

の出来だったと思います。 

 
次に保守連合の部屋にお邪魔しました。保

守連合には現在 4名の市議会議員が所属して

います。今回は新井市議会議員にお会いし、

政治についてや、選挙の厳しさについて教え

ていただきました。勿論、新井市議会議員と

も名刺交換をさせて頂きました。これから社

会に出て行くうえで名刺交換や自己紹介は

無くてはならない礼儀の一つです。しっかり

このインターンシップの間に甘えを落とし

て社会に出て行きたいと思います。今回も良

い経験になりました。 

田口幸典 青山学院大新４年生(第 41期生)  

＊吉田つとむ注：この記事は、2018.02.01の

研修記事であり、改選前に相当しています。 

研修レポート③田口幸典 

 

町田フォーラム内の男女平等推進センタ

ーにて、男女平等フェスティバルに参加しま

した。オープニングコンサートでは寺澤直樹

さんと倉本洋子さんによる美しい歌声と美

しいピアノの音色に癒されました。その後は

町田市長の挨拶と吉田つとむ議長の挨拶と

いう流れでした。 

午前中は非常にタイトなスケジュールで

分単位の移動でした。ここまでタイトなスケ

ジュールで動くのは生まれて初めてだった

うえ、香典を代筆する経験も生まれて初めて

だったため、とても勉強になりました。香典

の書き方、包むお金の金額など一気に学ぶこ

とができました。また、午後は成瀬杉山神社

にて豆まきの行事に参加しました。私の役割

は豆まきをしている吉田市議会議員の写真

を撮ることと地元の方々に挨拶をして回る

ことでした。名刺交換は人生で二度目ですが

少し慣れてきました。しかし、まだまだ自分

の名前を覚えてもらえるような自己紹介は

できていません。 

その後は、吉田市議会議員のフェイスブッ

クとツイッターに写真と文章を上げ代理で

投稿しました。情報発信力はこれからの世の

中を生き抜いていくうえで必要不可欠な能

力の一つです。自分の文章を吉田市議会議員

に見てもらうと日本語として間違っている

部文を修正していただきました。日本語の正

しい使い方も学ぶべきところがたくさんあ

ります。地域とのつながりをより感じる１日

だったと思います。本日も勉強になりまし

た。 

田口幸典 青山学院大新４年生(第 41期生) 

★ 吉田つとむのインターンシップは 1998年に開始、町田市役所のインターンシップ受け入れや、中学生の職場体験に先行実施  
★ 大学生・院生を対象に、議員活動に同行することを通じて社会勉強を支援しています。 

* この市議会報告の印刷、発行経費に関して、市議会の政務活動費は使用していません。 


